

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas relativas al Daño Cerebral Adquirido, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El daño cerebral adquirido es un problema primordial para nuestra población.

Se trata de un asunto de gran importancia en gravedad, así como en extensión, gracias al aumento de la esperanza de vida. Esta patología tiene necesidades de tratamiento, rehabilitación y adecuación del contexto social que no existen. Tenemos importantes carencias de recursos así como la coordinación de éstos.

Por todo esto, se pregunta:

- ¿Existe un Grupo de Trabajo de expertos para tratar el Daño Cerebral Adquirido?
- De existir dicho Grupo de Trabajo ¿En qué fase se encuentra?
- ¿Tiene pensado el Ministerio de Sanidad hacer un Plan de Atención al Daño Cerebral adquirido?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 21 de febrero de 2018



Amparo Botejara Sanz  
Diputada